

15.01.2001 - 13:16 Uhr

La Croix-Rouge double son aide au Salvador

Berne (ots) -

Les dégâts causés par le séisme qui a secoué le Salvador sont bien plus considérables qu'ils n'avaient été estimés dans l'immédiat. Devant l'ampleur de cette catastrophe, la Croix-Rouge suisse (CRS) double son aide d'urgence, la portant à 200 000 francs. Sur place, trois de ses délégués sont d'ores et déjà actifs et les premières mesures de secours sont lancées : soutien financier de la Croix-Rouge locale pour la recherche de personnes ensevelies sous les décombres et distribution de bâches de plastique et de couvertures aux sans-abri. L'évaluation du nombre de maisons détruites augmente d'heure en heure, confirmant les craintes : les répercussions de cette catastrophe au Salvador seront beaucoup plus étendues que celles de l'ouragan Mitch qui avait ravagé la région il y a deux ans.

La CRS travaille depuis plusieurs années en collaboration avec des organisations partenaires au Salvador, ce qui lui permet de faire parvenir des secours sans délai dans les régions les plus reculées. De plus, les 400 volontaires de la Croix-Rouge salvadorienne jouent un rôle très actif dans les opérations de sauvetage. On sait déjà que durant les mois à venir, des milliers de personnes seront tributaires d'une aide étrangère pour couvrir leurs besoins fondamentaux et reconstruire leurs maisons.

Vos dons sont les bienvenus sur le compte postal de la Croix-Rouge suisse : 30-4200-3, ou de la Chaîne du Bonheur : 10-15000-6, mention "séisme Amérique Centrale"

Ce texte peut être téléchargé à partir d'internet: www.redcross.ch

Contact:

Croix-Rouge suisse, Coopéation Internationale, Karl Schuler, tél. +41 31 387 73 11, Internet: www.redcross.ch [009]

 $Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100003237} \ abgerufen \ werden.$